

Date de dépôt : 7 mai 2014

Pétition

Etudier dans des conditions décentes devrait être une priorité politique

Mesdames et
Messieurs les députés,

Le Collège de Saussure est le plus grand collège de Genève. Il a été construit en 1977 et accueille aujourd'hui 998 élèves.

Le bâtiment construit selon les normes en vigueur dans les années septante s'est considérablement détérioré :

- Des **locaux froids** et traversés de courant d'air, la température atteint régulièrement 18 degrés en hiver.
- Des **dégâts d'eau** dans les classes, dus à la toiture défectueuse, sont récurrents et entraînent leur fermeture pour de longues périodes.
- Des **toilettes fermées** pour cause de détérioration et manque d'entretien.
- Des **stores cassés** ne sont pas remplacés.
- Des **terrains de sport dégradés**.

IL EST URGENT D'ENTREPRENDRE RAPIDEMENT DES TRAVAUX DE RENOVATION AU COLLEGE DE SAUSSURE

Comment sensibiliser les élèves au développement durable tout en les faisant évoluer dans un bâtiment énergivore et polluant ?

Comment accepter que les collégiens et les enseignants travaillent dans de telles conditions ?

Nous, élèves, enseignants, membres du personnel administratif et technique du collège, et parents, demandons aux députés du Grand Conseil

de tout mettre en œuvre pour rénover urgemment le bâtiment du collège de Saussure.

N.B. 1151 signatures¹
*p.a. Association des Parents
d'Elèves du Collège de
Saussure
Madame Francine Betran
3, rue Edouard-Vallet
1232 Confignon*

¹ La pétition est en outre munie de 263 signatures électroniques.